



PASIÓN POR EDUCAR

NOMBRE DEL ALUMNO: Juan Carlos
López Gómez

NOMBRE DEL PROFESOR: Darío
Cristiaderit Gutiérrez Gómez

NOMBRE DEL TRABAJO: cuadro
comparativo

PASIÓN POR EDUCAR

MATERIA: Bioética y normatividad

GRADO: Tercer semestre grupo A

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 octubre de 2021

Cuadro comparativo

Fases de estudios clínicos	Ensayos clínicos
<p>Sirve para ayudar a los pacientes del futuro</p> <p>Se realiza con personas Hay 3 fases Participan menos de 30 personas</p> <p>En la primera fase se encuentra una dosis del tratamiento nuevo, para saber cómo afecta el cuerpo y como se administrará el tratamiento</p> <p>En la segunda fase participan menos de 100 personas, se examina el efecto del tratamiento, y como funciona en un tipo de cáncer</p> <p>fase 3 se requieren más de 100 personas y se compara el tratamiento nuevo y el tratamiento actual</p>	<p>Se realiza con personas</p> <p>El protocolo debe de aprobarse por un comité ético</p> <p>Se separa a los pacientes en 2 grupos</p> <p>En algunos ensayos clínicos los pacientes no deben de saber si reciben el medicamento del placebo y los médicos no deben de saber quién se encuentra en el grupo del tratamiento del control</p> <p>Los resultados deben de analizarlo los investigadores imparciales que no tengan ningún tipo de interés en los resultados</p> <p>El ensayo clínico con doble ciego se repite en otros centros independientes</p> <p>Se evalúa los beneficios como los riesgos</p> <p>El placebo o hay que utilizarse cuando hay un tratamiento efectivo</p> <p>Ayuda a la población futura</p>

Como conclusión es estos estudios tienen la finalidad que los tratamientos a futuro sean sirvan ante una enfermedad tenga un medicamento poco efectivo sobre esta, pueda ser más efectiva en las diferentes enfermedades, pero de igual forma, algunos de estos procesos no se le informe a la persona que utilizara un placebo para que esta no se preocupe, ya que cada persona tiene derecho a saber qué y cómo se le realizara cualquier tipo de procedimiento.

Debe de haber interés en los resultados que se obtenga para mayor certeza en lo que se desea buscar y debe de haber igualdad en la administración del medicamento.